

Broj: Erwartungen wurden übertroffen

Tausende strömten gestern zum Tag der offenen Tür in die Spessart-Therme in Bad Soden

BAD SODEN (lis) Die Neugierde war geweckt, und über 5000 Besucher nutzten gestern den Tag der offenen Tür, um sich die neue Spessart-Therme anzuschauen. Rund 1500 Badegäste probierten die Neuerungen in den beiden Becken aus und besuchten auch das Wellenbad.

„Die Erwartungen wurden weit übertroffen“, resümierte Marketingdirektor Dietmar Broj, der mit Bürgermeister Lothar Büttner bei der offiziellen Eröffnung die Gäste begrüßte. Während viele bei freiem Eintritt die Attraktionen im Wasser auskosteten, schauten andere von der Galerie aus zu und ließen sich von der afrikanischen Musik der Gruppe „Black & White“ oder den Darbietungen des „Theatro Artístico“ in den Bann ziehen.

Ausgebucht waren die Drei-Euro-Angebote wie Pantai Luar, Belle Visage, Fußreflexzonenmassage, Aromamassage und andere, und viele nutzten die Neuvorstellungen von Lomi Lomi Nui und Pietra Bolente. Kostentfrei waren Entspannungsrübungen, Rückenschule, Tai Chi und mehr aus dem Angebot der Therme auszuprobieren. Voller Lob äußerte sich Broj über die Mitarbeiter, die engagiert und sachkundig ihren Dienst taten.

Riesig war das Interesse an den Führungen, denn viele wollten einmal hinter die Kulissen und vor allem in die Technik schauen. Alle Führungen fanden in drei Gruppen statt. Ergänzt wurde die Präsentation des Angebotes durch kulinarische Genüsse und eine kleine, aber feine Verkaufsausstellung heimlicher Betriebe.



Großer Betrieb herrschte beim Tag der offenen Tür in der Spessart-Therme in beiden Becken.

